



Se deben separar los temas de la agenda pública de lo electoral: Francisco Yunes

El diputado Francisco Yunes Zorrilla (PRI) afirmó que se deben separar los temas de la agenda pública de lo electoral; la seguridad, el poder adquisitivo y la tranquilidad de la población los debe atender el Estado, sin importar quién gobierne el país, una entidad o un municipio.

En declaraciones a la prensa en el Senado de la República, en el marco de la Comisión Permanente, tras ser consultado sobre los 100 mil desaparecidos en México que dio a conocer este lunes la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB), el legislador priista consideró que “es un número trágico”.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/se-deben-separar-los-temas-de-la-agenda-publica-de-lo-electoral-francisco-yunes/>